



Adán Augusto asegura que millones de mexicanos lo creen presidenciable



P. 6

Adán Augusto asegura que millones de mexicanos lo creen presidenciable

RAÚL RAMÍREZ

De nueva cuenta, ante las dudas y controversias que genera por sus distintos viajes a varios estados del país, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, rechazó que esté en campaña en busca de la candidatura presidencial de Morena y cuestionado sobre su inclusión por parte de Mario Delgado como uno de los prospectos para ser abanderado en 2024, dijo que no solo el dirigente partidista lo ve así, sino "muchos millones de mexicanos así lo creen".

En Los Mochis, Sinaloa, en el marco de una gira de trabajo y luego de asistir al informe de labores de la diputada federal, **Ana Ayala**, el funcionario respondió de manera clara, tajante.

"Cuál acto anticipado de campaña... no hombre... pues que lo prueben, yo estoy haciendo mi trabajo, vengo representando al gobierno federal, acompañamos al goberna-

dor en la entrega de las tarjetas de Bienestar y ahora acudimos a la invitación de la diputada Ana Ayala para acompañarla en su informe".

También aclaró que "está bien" que se incluya al senador **Ricardo Monreal** entre los presidenciables.

Por otra parte, se negó a ofrecer algún tipo de declaración con relación al proceso de extradición a Estados Unidos en contra del narcotraficante, **Ovidio Guzmán**, porque "soy quien coordina el gabinete de seguridad y ese señor está sujeto a un proceso y no voy a violentar con una declaración sus derechos".

Vale destacar que en Sinaloa, el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, se reunió con el gobernador de la entidad, **Rubén Rocha Moya**, posteriormente, acompañó a la diputada federal, **Ana Elizabeth Ayala Leyva**, en su primer informe de actividades legislativas del país y recordó que ahí inició el diálogo nacional en



torno a la reforma constitucional

Reconoció la importancia que **Sinaloa tiene para el desarrollo del país, y enfatizó que la diputada Ana Ayala Leyva seguirá ayudando y aportando para que se consolide la Cuarta Transformación.**

"Es una gran mujer, una gran legisladora, como los compañeros, todos los legisladores federales que aquí nos acompañan. La Cuarta Transformación, sin lo que ellos son, lo que ellos hacen diariamente, pues seguramente no terminaría de consolidarse", aseguró.

En la Universidad Autónoma Indígena de México (UAIM), el secretario Adán Augusto López Hernández dijo que fue en este estado donde inició el diálogo nacional en torno a la reforma constitucional en materia de seguridad porque "Sinaloa no se merece ese estigma con el que injustamente les hemos calificado. Ustedes lo que merecen es un homenaje permanente de todos los mexicanos, por todo lo que son, y todo lo que representan", expresó.



Rubén Rocha Moya, Adán Augusto López e Ignacio Mier